

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 10. August 2011

*Überarbeitung der Fahrbahnschweller in den 30 KM Zonen innerhalb der nördlichen
Wohngebiete Schiersteins [CDU]*

Beschluss Nr. 0059

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die verschieden hohen und mit verschiedenen Steigungswinkeln versehenen Fahrbahnschweller in den nördlichen Wohngebieten Schiersteins einheitlich auf das notwendige Maß in Höhe und Steigungswinkel zurückgebaut werden.

Begründung:

Fahrbahnschweller stellen nach heutigem Stand des Wissens und der Technik, nur noch ein beschränktes Mittel zur Umsetzung einer Verkehrsberuhigungsmaßnahme dar.

Fahrbahnschweller, die zu hoch sind oder einen zu steilen Anfahrswinkel haben führen zudem zu dem Effekt, dass die Schweller nur mit einer Geschwindigkeit deutlich unter 30 km/h überquert werden können und zwischen den Fahrbahnschwellern die Geschwindigkeit teils deutlich über 30 km/h liegt. Dieser Vorgang kann vor Ort von jedermann leicht nachvollzogen werden.

Genannt seien an dieser Stelle nur besondere Erschwernisse für Motorrollerfahrer und Führer von elektrischen Rollstühlen, Fahrern von mit TÜH Genehmigung tiefer gelegten Chassis an den Fahrzeugen, unnötige Lärmentwicklung durch die Schweller ignorierende Lkw und das dadurch entstehende Gepolter vieler sich bewegender Ladungen sowie unnötige Abgasbelastungen und Treibstoffverbräuche durch die entstehenden Anfahr- und Abbremsvorgänge.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher